
UN ACTE COURAGEUX 
  

            La Parole de Dieu nous rapporte des faits et situations véridiques qui ont 
marqué l’histoire et dont les principes qu’on peut en tirer, s’appliquent pratiquement 
dans nos vies encore aujourd’hui. 
  
            Nous voici donc à nouveau dans l’histoire d’Esther, à la fin du repas de sa 
deuxième invitation auquel le roi et Haman prenaient part.  Le roi Assuérus lui 
demande alors ce qu’elle désire.  Ce n’était certainement pas ce à quoi il s’attendait.  
Voici ce qu’elle lui répondit (Esther 5 :3) :  Si j’ai obtenu la faveur de sa Majesté et 
si le roi le juge bon, qu’il veuille accorder à moi et mon peuple la vie sauve; 
c’est là le vœu que je te demande d’exaucer. 
  
            Elle continue avec humilité et diplomatie sachant bien qu’il avait le droit de 
mort et de vie sur les gens.  Elle ajoute qu’elle ne l’aurait pas dérangé si cela n’avait 
été que pour être vendus ou réduits à l’esclavage mais la, il s’agissait de la 
destruction, l’extermination et le massacre d’elle et de son peuple. 
  
            Elle touche directement le cœur du roi qui lui demande qui est l’auteur d’un tel 
projet? Elle répond :  Notre ennemi c’est Haman, ce misérable.  Sans hésiter, elle 
dénonce ici le coupable qui est le premier ministre du roi qu’elle a invité au festin.  
  
            Il y a des situations malveillantes où des gens sont manipulateurs et profitent 
des personnes par la peur et la puissance de leur autorité.  Soutenue par les siens 
dans la prière et le jeûne, avec la force et la sagesse que Dieu lui a données, Esther 
par son courage a dénoncé la situation et la personne coupable de l’avoir provoquée.  
C’était épeurant mais son courage a été plus grand que sa peur et, elle a changé le 
cours de l’histoire et sa destinée. 
  
            Consultons vraiment Dieu pour avoir Sa sagesse lors de circonstances 
semblable et même moins tragiques, en nous rappelant ce puissant verset :  Celui 
qui habite en nous est plus grand que celui qui est dans ce monde. 1Jean 4 :4 
  

Consultons toujours Dieu pour Sa sagesse! 


